



EN CONTACTO

@Cami_FloresO

Se cortó el hilo por lo delgado, sacaron a la ministra de Bienes Nacionales sin tocar a la ministra Maya Fernández Allende que al parecer por ser la nieta de Salvador Allende la hace intocable.

@marcoporchile

La política debe recuperar la ética. Es incomprensible que dos ministras hayan acordado una compraventa tan impropia que mancha el nombre de Allende. Renuncia de la ministra Sandoval era necesaria. Fraternalmente creo que la ministra Fernández debe dar también una explicación.

@mmlagoscc

Me temo que el gobierno ha perdido la batalla comunicacional, dejaron que se instalara el "mi plata" de J.A. Kast y de ahí no los saca nadie. La gente votará contras sus propios intereses, y es culpa de la política.

@vladmirosevic

Propongo cancelemos nuestras vacaciones en el Congreso y quedémosnos trabajando hasta aprobar la reforma de pensiones si es necesario. No pueden los chilenos seguir vi-

viendo con la miseria de pensión que entregan las AFP.

@joseantoniokast

Hoy comienza una nueva etapa de los Gobiernos Regionales. En varias regiones la bancada republicana será la más numerosa y eso nos llena de orgullo. (...).

@GaelDiputada

Se aprobó y se despacha de la comisión de Mujer del Senado el proyecto de equidad salarial. Seguiremos empujando para que las mujeres reciban una retribución justa en sus trabajos.

@alvarobisama

A estas alturas la farándula chilena parece un capítulo de Mea Culpa. Falta Carlos Pinto apareciendo entre la bruma y los barrotes.

@Luis_A_Riveros

Lo que le hicieron al Instituto Nacional y demás colegios públicos emblemáticos no tiene nombre. Al eliminar la selección se siguió un eslogan populista, y bajaron de los primeros lugares al nivel de 300, perjudicando así a los más carenciados. Ignorancia y pasión en juego.